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Abstract (en)
The building panel (10) consists of at least one edge layer (12) and/or intermediate layer (22) which preferably consists of binder, a reinforcement
(20) inserted into this edge layer (12) and/or intermediate layer (22), and at least one main layer (14) which consists of a binder/aggregate and
reinforcing material mixture. By forming a homogenous transition layer from the edge/intermediate layer to the main layer, a gradually proceeding
transition of the component composition of the individual building panel layers is ensured in order thus to provide a multi-layered panel which is
stable per se and possesses, in particular increased elastomechanical properties. <IMAGE>

Abstract (de)
Die vorliegende Erfindung betrifft eine Bauplatte im Schichtenaufbau und ein Verfahren zu ihrer Herstellung. Die Bauplatte (10) besteht aus
zumindest einer Rand- (12) und/oder Zwischenschicht (22), die vorzugsweise aus Bindemittel besteht, einer Bewehrung (20) die in diese
Rand- (12) und/oder Zwischenschicht (22) eingebracht ist und mindestens einer Hauptschicht (14), die aus einem Bindemittel-/Zuschlag- bzw.
Bewehrungsstoffgemenge besteht. Dabei wird durch Ausbildung einer homogenen Übergangsschicht von der Rand-/Zwischenschicht zur
Hauptschicht für einen allmählich verlaufenden Übergang der Komponentenzusammensetzung der einzelnen Bauplattenschichten gesorgt, um so
eine in sich stabile Mehrschichtenplatte zur Verfügung zu stellen, die insbesondere erhöhte elastomechanische Eigenschaften besitzt.
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